

Pour l'association Fragile Jura Par la classe IEC3 A et B du CEFF de Moutier





Présentation de l'association Fragile Jura

Fragile Jura est une association qui a pour but d'améliorer la qualité de vie des personnes cérébrolésées, de leurs proches, à permettre l'organisation d'activités et de manifestations pour sensibiliser la population aux lésions cérébrales et à leurs conséquences.

On a choisi cette association parce qu'aider la personne cérébrolésée est une cause importante, car une lésion cérébrale peut arriver à tout le monde sans prévenir et bouleverser la vie des personnes touchées. C'est donc une cause noble que nous souhaitons soutenir.



La classe IEC3 A et B du CEFF Artisanat de Moutier



Nous avons le plaisir de vous présenter le projet « **Pédaler pour aider** ». Au profit de l'association « **Fragile Jura** », notre projet consiste à vendre des kilomètres parcourus à vélo. Le parcours s'étend sur 88km : une boucle partant de Moutier pour aller à Tavannes, rejoindre Glovelier en passant par Tramelan et les Franches-Montagnes ; de là nous nous rendrons à Montavon, puis Develier et ensuite en direction de Courrendlin en passant par la capitale jurassienne Delémont et par Châtillon. Nous rejoindrons Moutier où la boucle sera bouclée.

Ce projet associatif est réalisé par la classe IEC3 du CEFF artisanat de Moutier.

Soutiens

Date du jour	Prénoms et Noms des donateurs	Lieux de résidence	Montant de la participation
The same			
Anile w			
. Wile			
198			

La classe IEC3 A et B, la direction et les professeurs du Ceff de Moutier, l'association Fragile Jura vous remercient pour votre participation au profit des malades cérébrolésés.